

10周年を祝 きモットーに 年 10 強固な組織と活動力

誕生の経緯は、食糧増産の時代に、稻作の研究を主目的として設立された農事研究会が、時代の変遷から發展的解散をし、膨れ上がった各種団体を一本化して結成したのが昭和四十八年一度のことでした。

に、新たに機械部会を加え、都合十三部会から成るこの農業振興会は、現在五百名を超える会員数を誇っています。

町内の関係団体を一本化した
このような組織は県下でも類が
ないと言われています。

昨年は県知事表彰

農業祭などでおなじみの農業振興会（福川隆会長）が、ほどなく十周年を迎えます。農業をとりまく情勢は極めて厳しいものがありますが、それだけに充実した活動を続け此の会への注目が、町内外から寄せられています。

— 139 —

橘川会長に聞く

は 振興会十年の成果

レベルアップした町農業

伊藤初代会長（北）
伊藤利雄さん（長）
寺造さん（北清水）、
（鳥喰下）、橘川
（）と、五代にわた
る一ダードに恵まれ、順
研究活動は、県郡から高い評価
をうけています。



会運営上最も心掛けている点は、歴代会長が心の面を強調し、

会員の自覚と旺盛な活動力があつてこそだが、まとめ役に材が多いことも見逃せない。」
りわけ故伊藤一初代会長の功績は多大だ。歴代町長の理解と普及の指導にも感謝したい。

アップした町農業

研究活動は、県郡から高い評価をうけています。

調に発展を続けて、昨年は栄誉ある県知事表彰をうけました。その活動内容も、各部会の活発な研究活動を中心に、一部会が相互の交流や時局に応じての講演会・討論会など、幅広くしかも実のある内容となっています。

異色なものとしては、婦人のみなさまによる生活改善部会が創造性豊かな主婦像を求めての

多難な時代を迎へ、今まで
以上にみんなで知恵を出し合
い、助長し合う必要がある。
幸い人材も豊富であり、期
待にそいうるだけの活動が今
後も続くものと確信する。